
Je vois la joie comme

une état de conscience

(d’esprit ?). Si je me

sens vraiment

malheureux, je travaille

à créer une humeur

heureuse et les

circonstances se

conforment pour

soutenir cet état de

bonheur.

Rudi 53 ans Oakland
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